

Les chiffres de l'économie régionale

02 avril 2020



1^{er} Trimestre, 93 nouvelles entreprises

Durant le premier trimestre 2020, la région a vu l'inscription de 93 nouvelles entreprises au registre du commerce. Ce chiffre est sensiblement identique à celui de 2019 à la même période (T1 2019: 94) et quasiment équivalent à la moyenne trimestrielle 2019 qui était de 95 nouvelles entreprises.

Le résultat de ce premier trimestre est d'autant plus encourageant que le solde régional est de +17 entreprises lorsque l'on décompte l'ensemble des mouvements trimestriels (nouvelles inscriptions/arrivées versus départs/faillites/cessations/suppression). Pour l'année précédente, il était tout juste de +1 entreprise à la fin du mois de mars.

La dynamique entrepreneuriale est donc intéressante en ce début d'année. Nous serons attentifs aux prochains trimestres et à l'impact de la crise sanitaire actuelle sur la création d'activités. Sera-t-elle source d'inspirations ?

Promove vous donne rendez-vous début juillet pour un nouveau point de situation.

Sources : Analyse établie à partir du relevé quotidien des annonces du registre du commerce.